

Freitag, 13.02.2009

Leute



Dipl.-Ing. Hans
Heinrich
Timmer †

Trauer um Hans Heinrich Timmer

Am Montag, den 9. Februar, ist Dipl.-Ing. Hans Heinrich Timmer im Alter von 83 Jahren gestorben. Timmer war Gründer und ehemaliger Geschäftsführer des Unternehmens Ingenieurbüro Timmer Reichel GmbH (ITR) in Haan bei Düsseldorf.

Hans Heinrich Timmer wagte am 1. Oktober 1955 den Schritt in die Selbstständigkeit. Ab diesem Zeitpunkt war er nicht nur als beratender Ingenieur tätig, sondern u. a. auch als öffentlich bestellter und vereidigter Sachverständiger der IHK Wuppertal und Düsseldorf für Heizungs-, Lüftungs- und Klimatechnik, als Prüfer

genehmigungspflichtiger raumlufttechnischer Anlagen, Leiter der Fachgruppe Technische Gebäudeausrüstung im VBI, Leiter des Arbeitskreises Technische Gebäudeausrüstung im VDI Bergischer Bezirksverein, Gesellschafter der Planungsgruppe Ingenieurtechnik GmbH, Leiter der Abteilung Technische Gebäudeausrüstung der Infracplan Ing.-Ges. mbH, Düsseldorf, Mitglied des Planungsringes Technik im Bau, Mitglied der Arbeitsgemeinschaft technisch-wissenschaftlicher Vereine in Wuppertal und Mitglied im Internationalen Arbeitskreis Sportstättenbau. Außerdem war er Ehrenmitglied im VDI.

2003 gab er die Geschäftsführung der ITR an seinen Sohn Dr. Heiko Timmer ab, der seitdem gemeinsam mit Dr. Wolfgang Reichel die Gesellschaft führt.

Die Trauerfeier und Beerdigung für Hans Heinrich Timmer findet am 13. Februar in Haan statt.

Sabine Andresen